
第２４２回教員会議・第４０４回研究科委員会 議事要録 

 

 

１．日  時  平成２７年１０月２８日（水）午後２時～午後３時４５分 

２．場  所  行政政策学類大会議室 

３．確認事項  第２４１回教員会議・第４０３回研究科委員会 議事要録を確認した。 

４．議  題 

 

◎教員選考規程に基づく教員会議 

（１）特任教授の任用期間延長について（資料）＜投票＞ 

 学類長から、資料に基づき「スポーツ社会学」担当の特任教授の任期を来年度１年間延長す

ることについて提案があった。「特任教員制度の運用に関する申し合わせ」（2009年 9月 16

日教員会議）第４号の規定に基づき、提案を受理するか否か及び当該候補者とするか否かの

投票を行った結果、当該特任教授の任期を１年間延長することが承認された。 

 

◎一般教員会議 

［協議事項］ 

（１） 平成２８年度行政政策学類編入学及び学士入学試験合否判定について 

（資料：会議後回収） 

入試委員から、資料に基づき編入学及び学士入学試験の応募・受験状況等について報告があ

り、選考要領の合否判定基準の確認を行った。続いて仮判定の結果が報告され、定員１０人に

対して整理番号１７までのうち合否判定基準を満たす１７人を合格としたい旨の提案があり、

挙手採決の結果、提案どおり承認された。 

 

（２）行政政策学類長候補適任者選出規程の制定について（資料） 

学類長から、資料に基づき学類長選考規則の改正(12/1 施行)に伴い、現行の行政政策学類長

選挙実施規程を廃止して新たに行政政策学類長候補適任者選出規程及び申合せを制定するこ

とについて提案があった。 

協議に入り、1/3 以上の得票を条件とする必要性について質疑が出されたが、学類側の推薦

意思を表すためにも一定の得票数条件を原則としたい旨の説明があった。 

協議の結果、原案どおり承認され、本日付け制定、１２月１日付け施行とすることが確認さ

れた。 

 

［報告事項］ 

（１） 平成２７年度特別聴講学生（交換留学生）の後期履修科目について（資料） 

 教務委員から、資料に基づき交換留学生４名の後期受講科目の報告があり、了承された。 

 

（２）研究生（学類）出願要項の修正について（資料） 

◎研究科委員会 

［報告事項］ 



（１）研究生（大学院）出願要項の修正について（資料） 

 教務委員から、資料に基づき学類及び大学院の研究生出願要項の修正について報告があり、

了承された。 

 

◎一般教員会議 

［報告事項］ 

（３）平成２８年度新入生合宿ガイダンス日程について 

 学生生活委員から、次年度の新入生合宿ガイダンスは４月１６日（土）～１７日（日）に実

施することが決まり、次年度教養演習担当者は予定するよう依頼があり、了承された。 

 

（５）保健管理センター後任人事について 

 保健管理センター運営委員から、保健管理センター医師の１０月末日退職に伴う後任補充に

ついて公募・審査の結果、後任の医師を平成２８年２月１日付で採用することの報告があり、

承認された。 

 

（６）教員の外国出張等について 

 学類長から、３名の外国出張等について報告があり、了承された。 

 

（４）平成２８年度学生交流協定に基づく交換留学生（派遣）について（資料） 

 国際交流センター員から、資料に基づき本学類生から河北大学、韓国外国語大学、ルール大

学ボーフムへ各１名派遣することの報告があり、了承された。 

 

（７）教育研究評議会報告（資料） 

（１０月２０日開催） 

【審議事項】 

① 学内諸規則等の制定について 

② 駐車場の整備について 

【報告事項】 

① 平成２６年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

② 第３期中期目標・中期計画の確認事項について 

③ 就業規則の一部改正について 

④ 情報セキュリティセミナーの実施について 

⑤ 福島大学と棚倉町の相互協力協定締結について 

⑥ 教員の学系所属について 

⑦ 平成２７年度「地（知）の拠点大学による地方創生推進事業（ＣＯＣ＋）」 

の選定結果について 

⑧ 平成２７年度大学の世界展開力強化事業採択について 

⑨ 環境報告書２０１５について 

⑩ その他 

田村評議員からメモ及び資料に基づき詳細な報告があり、了承された。 



 

（８）その他 

① 教務委員からのアナウンス 

教務委員から、専攻選択ガイダンスの実施（１１月４日）についてアナウンスがあった。 

 

② 学生生活委員からのアナウンス 

学生生活委員から、学生論壇賞の募集についてアナウンスがあった。 

  

③ 学類長からのアナウンス 

学類長から、1)副学長候補者として本人承諾を得て３名推薦したこと、2)農学系人材育成機

能の在り方検討会の動向、3)来月から教員の育児休業取得についてアナウンスがあった。 

 

④ その他 

 旅費や内部監査の証拠書類提示に当たり、学内ルールの変更や周知について複数の教員から

疑義が出されたため、学類執行部から確認することとなった。 

 

 

学類長から、次回の教員会議は１１月１１日（水）午後１時３０分から開催する旨のアナウ

ンスがあった。 


